

Düster! Keine Chance für das Woitsch-Team

Die Freistädter Faustballer mussten sich im „Final 3“ mit der Bronzemedaille zufriedengeben.

■ **FREISTADT.** Nichts wurde es mit der erhofften Titelverteidigung: Die Union Compost Freistadt unterlag im Faustball-Bundesliga-Halbfinale Kremsmünster mit 1:4 und musste sich somit mit der Bronzemedaille zufriedengeben. Im Finale heißen Klemens Kronsteiner und seine Kollegen auch Griechisch keine Chance. Mit einem 4:0 hielten sie nach 32



Das Team der Union Freistadt holt Platz drei. Foto: OÖS/Sportfotos

Jahren wieder den Faustball-Titel ins Kremstal. „Die Lichtverhältnisse waren sicher mit ein Faktor, dass meine Mannschaft nicht ins Spiel fand, das soll

aber die Leistung von Kremsmünster in keiner Weise schmälern“, findet Coach Andreas Woitsch anerkennende Worte für den Champion.

Freistadt-Quartett gewinnt überlegen

■ **FREISTADT.** Absolut toll in Form zeigten sich die jungen Freistädter Taekwondo-Sportler bei der ASKÖ-Landesmeisterschaft in Marchtrenk. Das gesamte Quartett – Dominik und Michael Neuhauer sowie Tamara und Christian Wohoska – gewannen alle seine Kämpfe vorzeitig. Für Michael Neuhauer, der auch Mitglied des ÖÖ-Landeskadets ist, war es schon der elfte Sieg bei Vollkontaktturnieren. Die anderen drei Youngsters feierten jeweils den ersten vollen Erfolg.

TT-Meistertitel für die C-Mannschaft

■ **PREGARTEN.** Die Tischtennis-C-Mannschaft der Union Pregarten ist Meister der 1. Klasse. Das Team besteht aus Paul Wolfegger, David Buchberger, Michael Zwittag, Julian List, Christoph Kartusch sowie Daniel und Gerald Pilgstorfer.

Unglaublich: Doppelsieg für Rainbacher Youngster

■ **RAINBACH.** Die Motocross-Jugend-Staatsmeisterschaftsläufe auf der legendären „Buckelhuber“ im Murau (Stiermark) beachteten einen ganz großen Sieger hervor: Marvin Salzer! Der 13-jährige Rookie aus Rainbach gewann beide

besonderen Moment. Im ersten Rennen war ich nach dem Start Viertes, konnte aber bald in Führung gehen. Im zweiten Race war mein Start sehr gut, ein perfektes Wochenende. Danke an mein Team und meine Fans“, sagt ein völlig euphorisierter Marvin Salzer.



Marvin Salzer aus Rainbach gewann auf der „Buckelhuber“ im steirischen Murau beide Staatsmeisterschaftsläufe. Foto: www.sportfotos.at

ASKÖ Pregarten hat großartige Bambini

■ **PREGARTEN.** Im Volleyballbewerb „Bambini (Bada Cup)“ räumten die Mädchen der ASKÖ Pregarten in der heutigen Saison gehörig ab. Sowohl die Gold- als auch die Silbermedaille wurden souverän nach Hause geholt. Nächstes Highlight ist das Volleyballcamp in Hochau vom 5. bis 8. September. Info: www.askoe-pregarten.com

Freistadt trifft im Cup auf Edelweiß

■ **BEZIRK.** Die 1. Runde des ÖÖ-Fußballcups wurde ausgelost. Hier die Paarungen mit Freistädter Beteiligung: SV Freistadt - Union Edelweiß, SC Tragwein/Kamig - Schweinbach, ASKÖ Pregarten - Rohrbach/Berg.

Sparta Prag trifft auf Rubin Kasan

■ **FREISTADT.** Spitzenfußball im Holzhammer-Stadion in Freistadt: Am Sonntag, 10. Juli, trifft der zweifache tschechische Meister Sparta Prag auf den zweifachen russischen Champion Rubin Kasan. Spielbeginn ist um 17 Uhr. Sparta Prag belegte in der abgelaufenen Saison den zweiten Platz. Stars des Rekordmeisters sind Stürmer David Lafata und Linksaußen Ladislav Krejčí, dessen Marktwert auf vier Millionen Euro geschätzt wird. Rubin Kasan blieb in der Saison 2015/16 mit Platz zehn zwar hinter den Erwartungen, kann aber ebenfalls auf einen Topkader zurückgreifen. Torwächter Mann ist mit 6,5 Millionen Euro Marktwert der Ex-Frankfurter Carlos Zambrano aus Peru. Um 19 Uhr steigt ein U-16-Match zwischen dem SV Freistadt und dem USV St. Oswald. Danach geht's zum Public Viewing. Das Finale der EM wird live am Freistädter Sportplatz übertragen.